

Après l'accident de mon frère

E. A., Espagne

19/05/2012

Il venait de trouver un emploi avec un contrat à durée indéterminée et mon frère eut un accident qui l'immobilisa pendant des semaines. On lui assura que le poste l'attendrait toujours mais, de fait, à la fin de son congé maladie, il fut licencié.

J'ai eu recours à saint Josémaria pour lui demander que cet accident soit pour le bien et lui permette de

trouver quelque chose de mieux, que ce soit l'occasion d'un rapprochement de Dieu.

Quatre mois après l'accident, mon frère vient de commencer à travailler dans une entreprise du même secteur que l'autre mais plus grande et avec plus de possibilités d'évolution professionnelle positive. C'est, tout compte fait, un poste meilleur que celui qu'il avait perdu.

Je remercie très fort saint Josémaria et le prie toujours pour qu'il aide mon frère à s'approcher de Dieu.

pdf | document généré automatiquement depuis <https://opusdei.org/fr-ca/article/apres-laccident-de-mon-frere/> (11/01/2026)